

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

CONFIDENTIEL

IMCG/W/59
20 juin 1978

Original: anglais

GROUPE CONSULTATIF INTERNATIONAL DE LA VIANDE

Dixième réunion - 27 avril 1978

Déclaration du représentant de la Nouvelle-Zélande

Un printemps défavorable aux cultures, puis une grave sécheresse dans de nombreuses régions et une diminution des revenus des éleveurs de moutons ont fait que la plupart des producteurs de bétail se sont trouvés dans une situation très difficile au cours de cette campagne.

Contrairement à ce que l'on attendait, les abattages de bovins adultes ont dépassé leur niveau de la même époque de la campagne précédente (5,6 pour cent de plus au 26 février que l'année précédente). Plus de la moitié de cette augmentation est due aux abattages de vaches, dont le nombre a dépassé de 10,5 pour cent celui de l'année précédente. C'est au cours de la période de mars à juin que se fait le gros des abattages de bovins et, par conséquent, un taux légèrement inférieur ces prochains mois pourrait plus que compenser le niveau élevé actuel. L'ampleur du fléchissement du taux d'abattage par rapport à l'année précédente dépendra de la mesure dans laquelle le taux élevé actuel correspond à une redistribution des abattages due à la sécheresse et aux besoins de liquidités des producteurs en janvier et en février.

Malgré la hausse récente des prix de la viande de boeuf aux Etats-Unis, les prix à la production de celle-ci restent bas, aussi bien en termes réels que par rapport aux prix de la viande d'agneau et de la laine. Le prix actuel du barème pour la viande de boeuf destinée à la transformation équivaut seulement à 66 pour cent du prix moyen réel en longue période et à 42 pour cent du prix de 1972/73 en termes réels. Aux prix courants actuels des viandes de boeuf, d'agneau et de mouton et de la laine, la production de viande de boeuf ne procure qu'un revenu brut de 8 par tête contre 14 par tête dans le cas de la production de viande ovine. Ces chiffres signifient que les producteurs de bovins demeurent soumis à une pression économique constante, ce qui se reflète incontestablement dans le taux élevé des abattages de vaches et de génisses. Le Ministère de l'agriculture et des pêches estime qu'au 31 janvier 1978, il y avait 9,25 millions de bovins dans les exploitations, contre 9,472 millions un an plus tôt. La tendance actuelle des abattages donne à penser que d'ici au 30 juin 1978, l'effectif sera tombé à 8,6 millions (ou même moins) pour les bovins des exploitations, contre 8,996 millions en 1976 (on ne dispose pas encore du chiffre officiel pour 1977, mais le Ministère estime que le troupeau comptait 8,75 millions de têtes).

La production de viandes de boeuf et de veau pour les 12 mois se terminant le 30 septembre 1978 devrait atteindre, d'après les prévisions, 505 000 tonnes (poids carcasse) provenant de l'abattage de 2,22 millions de bovins adultes et de 1,24 million de veaux. D'après les prévisions, la consommation intérieure devrait atteindre 195 000 tonnes (poids carcasse) et les exportations 220 000 tonnes (poids du produit) si les stocks de fin de campagne sont quelque peu réduits. En 1976/77, 557 700 tonnes (poids carcasse) de viandes de boeuf et de veau ont été tirés de l'abattage de 2,314 millions de bovins adultes et de 1,291 million de veaux. La consommation néo-zélandaise s'est chiffrée à 186 200 tonnes (poids carcasse) et les exportations à 255 055 tonnes (poids du produit).

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

CONFIDENTIAL

IMCG/W/59
20 June 1978

Original: English

INTERNATIONAL MEAT CONSULTATIVE GROUP

Tenth Meeting - 27 April 1978

Statement Made by the Representative of New Zealand

Poor spring growing conditions followed by severe drought conditions in many areas and falling sheep farm incomes have combined to make this a very difficult season for most cattle producers.

Contrary to expectations the adult cattle kill is greater than at the same time last season (5.6 per cent higher at 26 February than a year earlier). Over half of the increase is represented by cows, at 10.5 per cent higher than last year. The bulk of the cattle kill occurs in the period March to June and therefore a slightly reduced rate of killing during the next few months could more than compensate for the current high level of slaughterings. The extent to which the slaughter rate declines relative to last year will depend upon the extent to which the current high kill represents a redistribution of the kill in response to drought conditions and the farmers' need for income in January and February.

Despite the recent increase in United States beef prices producer prices for beef remain low, both in real terms and relative to lamb and wool prices. The present schedule for manufacturing beef is only 66 per cent of the long-term real average price and only 42 per cent of the 1972/73 price in real terms. At current beef, lamb, mutton and wool prices beef production only results in a gross revenue of 8/stock unit compared with 14/stock unit from sheep production. These figures mean there is continuing economic pressure on cattle producers which is undoubtedly reflected in the high rate of cow and heifer slaughterings. The Ministry of Agriculture and Fisheries estimates that at 31 January 1978 there were 9.25 million cattle on farms compared with 9.472 million a year earlier. The present trend in slaughterings suggests that by 30 June 1978 there will only be 8.6 million (or fewer) cattle on farms compared with 8.996 million in 1976. (No official figure is available yet for 1977 but the Ministry estimates the population was 8.75 million.)

Beef and veal production for the year ending 30 September 1978 is forecast at 505,000 tonnes (carcass weight) from the slaughter of 2.22 million adult cattle and 1.24 million calves. Domestic consumption is forecast at 195,000 tonnes carcass weight and exports of 220,000 tonnes (product weight) are expected if some reduction in year end stocks is achieved. During 1976/77 557,700 tonnes (carcass weight) of beef and veal were produced from 2.314 million adult cattle and 1.291 million calves. New Zealand consumption was 186,200 tonnes (carcass weight) and 255,055 tonnes (product weight) were exported.